

## Wir setzen uns aktiv für den Tierschutz ein...

Seit geraumer Zeit haben die Kinder und Erzieher\*innen des Haus Farbklecks Kontakt mit dem größten Tierheim Europas Kontakt. Das Tierheim ist eine kleine Stadt für Tiere. Seine Fläche im Hausvaterweg beträgt 16 Hektar und ist so groß wie 22 Fußballfelder. Es gibt vier große Katzenhäuser, sechs große Hundehäuser, ein Kleintierhaus, ein Vogelhaus sowie ein großes Gehege für freilebende Katzen. Hinzu kommt der Tierschutz-Bauernhof für sogenannte Nutztiere wie Schweine, Ziegen, Schafe, Gänse und Hühner sowie eine Exotenstation für Reptilien, Affen und andere exotische Tiere. (Quelle: <https://tierschutz-berlin.de/tierheim/gelaende/>)



Leider gibt es zurzeit auch im Tierheim keine Führungen und Tierschutzunterricht. Als Alternative wird eine Online-Kinderakademie via Zoom angeboten, welche wir mit unseren Kindern nutzen. Vieles konnten sie bisher über den Tierschutz erfahren und lernen.



Der Kofferraum war sehr gut gefüllt



Das Tierheim ist auf Spenden angewiesen. Auch wir wollten in dieser besonders schweren Zeiten helfen. Kurzer Hand haben Kinder & Kolleg\*innen an alle Familien in unserem Haus einen Aufruf gestartet: Bitte spendet Tierfutter für die Tiere im Tierheim.

Viele Familien sind diesem Aufruf gefolgt und Dank dieser großartigen Spendenbereitschaft konnten die Futterboxen für die unterschiedlichen Tierarten im Tierheim gefüllt werden. Die Freude darüber war bei den Mitarbeiter\*innen des Tierheims riesig.

**Wir sagen Danke an alle Familien!!!**



Kinder bedanken sich für die Online-Akademie